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か い こ う じ ゅ ん び

義務教育学校整備事業～これまでの経緯～ その２
ぎ む きょういくがっこうせ い びじぎょう け い い

先月号から義務教育学校整備事業のこれまでの経緯について振り返っています。今月号
せんげつごう ぎ む きょういくがっこうせ い びじぎょう け い い ふ かえ こんげつごう

は、令和３年４月の校区審議会の設置以降の動きについて振り返ります。
れ い わ ねん がつ こ う くしんぎかい せ っ ち い こ う うご ふ かえ

校区審議会ってどんな会なの？
こ う くしんぎかい かい

正式名称 米子市立学校校区審議会（米子市の条例で定められた会）
せいしきめいしょう よ な ご しりつがっこうこ う くしんぎかい よ な ご し じょうれい さだ かい

所掌事務
しょしょう じ む

教育委員会の諮問に応じて、市立学校の校区に関する事項を調査審議する。
きょういくいいんかい し も ん おう し り つがっこう こ う く かん じ こ う ちょうさし ん ぎ

メンバー（２０人以内で組織）
にんい な い そ し き

学識経験者、市立小学校及び中学校の PTA役員、市立小学校及び中学校の校長
がくしきけいけんしゃ し り つしょうがっこうおよ ちゅうがっこう やくいん し り つしょうがっこうおよ ちゅうがっこう こうちょう

校区審議会と教育委員会はどんな関係なの？
こ う くしんぎかい きょういくいいんかい かんけい

諮問内容（審議をお願いする内容）
し も んないよう し ん ぎ ねが ないよう

美保地区の米子市立小・中学校の校区について
み ほ ち く よ な ごしりつしょう ちゅうがっこう こ う く

「児童生徒数の減少に対応できる学校づくり」
じ ど うせいとすう げんしょう たいおう がっこう

「小学校の統合または小 中一貫型小学校・
しょうがっこう とうごう しょうちゅういっかんがたしょうがっこう

中学校や義務教育学校の設置」
ちゅうがっこう ぎ む きょういくがっこう せ っ ち

米子市教育委員会は、校区審議会
よ な ご し きょういくいいんかい こ う くしんぎかい

からの答申を受け、新たに義務教育
とうしん う あら ぎ む きょういく

学校を設置する方針を決定しました。
がっこう せ っ ち ほうしん けってい

米子市教育委員会
よ な ご しきょういくいいんかい

米子市教育委員会
よ な ご しきょういくいいんかい

校区審議会
こ う くしんぎかい諮問

し も ん

答申
とうしん

裏面もご覧ください
り め ん らん



第１回 令和３年４月２７日（火）
だい かい れ い わ ねん がつ にち か

【事務局説明】
じむきょくせつめい

⑴ 校区審議会開催の経緯
こ う くしんぎかいかいさい け い い

⑵ 美保中学校区の学校づくりのビジョン
み ほ ちゅうがっこう く がっこう

⑶ 複式学級・今後の美保中学校区の推移
ふくしきがっきゅう こ ん ご み ほ ちゅうがっこう く す い い

予想
よ そ う

⑷ 学校づくりの想定
がっこう そうてい

⑸ 義務教育学校について
ぎ む きょういくがっこう

【協議概要】
きょうぎがいよう

質疑応答の後、意見交換を行っていただきま
し つ ぎおうとう あと い け んこうかん おこな

した。

第２回 令和３年５月２５日（火）
だい かい れ い わ ねん がつ にち か

【事務局説明】
じむきょくせつめい

⑴ 諮問内容の確認
し も んないよう かくにん

⑵ 「校区審議会」と「まちづくり協議会」の
こ う くしんぎかい きょうぎかい

取 扱事項の整理
とりあつかいじ こ う せ い り

⑶ 今後のスケジュール
こ ん ご

⑷ 美保中学校区の今後の推定児童生徒数
み ほ ちゅうがっこう く こ ん ご すいていじ ど うせいとすう

⑸ 鳥取市立湖南学園視察報告
とっとりし り つ こ な んがくえんし さ つほうこく

【協議概要】
きょうぎがいよう

複式学級の想定が令和８年度から令和１０
ふくしきがっきゅう そうてい れ い わ ね ん ど れ い わ

年度に変更になりましたが、当初のスケジュー
ね ん ど へんこう とうしょ

ルどおり審議をしていただくことになりまし
し ん ぎ

た。義務教育学校についての質問があった後、
ぎ む きょういくがっこう しつもん あと

美保地区の学校のあり方について、意見交換を
み ほ ち く がっこう かた い け んこうかん

行っていただきました。
おこな

どんなことが話し合われたの？
はな あ

基本設計についてホームページに掲載しました。
き ほ んせっけい けいさい

義務教育学校及び認定こども園の基本設計概要書をホームページに掲載しまし
ぎ む きょういくがっこうおよ にんてい えん き ほ んせっけいがいようしょ けいさい

た。あわせて、３月に実施しました報告会の質疑の概要も掲載していますので、
がつ じ っ し ほうこくかい し つ ぎ がいよう けいさい

ご覧ください。
らん

米子市ホームページ
よ な ご し

第３回 令和３年７月１３日（火）
だい かい れ い わ ねん がつ にち か

【事務局説明】
じむきょくせつめい

⑴ 複式学級の詳しい説明
ふくしきがっきゅう くわ せつめい

⑵ 義務教育学校のデメリット
ぎ む きょういくがっこう

⑶ 教科担任制について
きょうかたんにんせい

⑷ グラウンド等の施設面
とう しせつめん

⑸ 鳥取市 小規模転入制度
とっとりし しょうきぼてんにゅうせ い ど

⑸ 義務教育学校の放課後児童クラブの
ぎ む きょういくがっこう ほ う か ご じ ど う

様子
よ う す

【協議概要】
きょうぎがいよう

複式学級になる想定が２年先送りになりま
ふくしきがっきゅう そうてい ねんさきおく

したが、令和３年度中に答申をまとめる方針と
れ い わ ね ん どちゅう とうしん ほうしん

なりました。

第４回 令和３年８月１７日（火）
だい かい れ い わ ねん がつ にち か

【事務局説明】
じむきょくせつめい

⑴ 小規模特認校制度の説明
しょうきぼとくにんこうせ い ど せつめい

⑵ 義務教育学校の学校経営ビジョン
ぎ む きょういくがっこう がっこうけいえい

（仮想）
か そ う

【協議概要】
きょうぎがいよう

小規模特認校制度について検討されました
しょうきぼとくにんこうせ い ど けんとう

が、複式学級解消の根本的な解決につながら
ふくしきがっきゅうかいしょう こんぽんてき かいけつ

ないと結論づけ、大多数の委員のご意見で、答申
けつろん だいたすう い い ん い け ん とうしん

の方向性を「新たな義務教育学校の設置」とす
ほうこうせい あら ぎ む きょういくがっこう せ っ ち

ることが決めらました。
き

第５回 令和３年９月２１日（火）
だい かい れ い わ ねん がつ にち か

【協議概要】
きょうぎがいよう

これまでの審議を取りまとめ、「新たに義務
し ん ぎ と あら ぎ む

教育学校を設置する」旨の答申をいただきまし
きょういくがっこう せ っ ち むね とうしん

た。


